
东城采暖单位仅一成缴费
现有煤炭储备仅2万吨左右，只够用一个月
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今日滨州

“菜贱伤农”追踪报道

家门口蔬菜公司

愿意与菜农合作
本报10月28日讯 (记者 张

卫建 杨玉龙) 24日、25日、26

日，本报连续重点报道了滨州有
名的菜篮子——— 赵四勿村菜农
批发蔬菜价格低，而市场上市民
却不到便宜菜一事，引起社会的
广泛关注。28日，家门口蔬菜有
限公司总经理李咏打来电话，称
愿意与菜农合作，帮助菜农解决
问题。

家门口蔬菜有限公司是滨
州市两大民心工程之一的“农居
对接”工程承办商，目前在城区
有30个销售网点 ,并与两家蔬菜
基地签订了采购合同。按照计
划，家门口蔬菜有限公司还将在
两年内在城区设立500个销售网
点，这也要求有更多的蔬菜基地
作支撑。

李咏告诉记者，在《齐鲁晚
报》上看到报道后很为菜农感到
惋惜，也希望自己能帮助解决问
题。“愿意与菜农合作，设立蔬菜
基地，统一管理，统一价格。”李
总经理表示，近期将会到赵四
勿、刘口村考察，商谈合作事宜。

如果您也可以帮助菜农走
出困境，请拨打本报热线电话：
3211123。

本报10月28日讯 (记者 王
丽丽) 目前，滨州市城区共鑫城
和鑫谊两大热力公司分别负责
新城区和老城区集中供暖，但由
于鑫城热力公司热源来自于魏
桥的蒸汽，因此，今冬煤炭储备，
只鑫谊热力公司需前期储备近
一个月的煤炭用量。目前，鑫谊
热力公司煤炭前期储备2万吨左
右，接近供暖第一个月煤炭用
量，但用户取暖费缴纳不及时从
很大程度上影响到了供暖期间
热源的储备。

记者了解到，今年老城区总
供暖面积达到480万平方米，相比
去年新增加160万平方米。老城区
供暖热源一部分来自于采购天鸿
热电厂的蒸汽，另一部分来在于
自备电厂热水锅炉和蒸汽锅炉。
相比去年只有一台热水锅炉和蒸
汽锅炉投入运营，今年鑫谊热力
公司新增加了一台100吨热水锅
炉，供暖面积增加，导致所需煤炭
量相比去年有所增加。

目前，鑫谊热力公司自备电
厂煤炭储备2万吨左右，接近一个

月自备电厂的煤炭使用量。“供暖
第一个月煤炭用量差不多已经够
了，下一步，热力公司将会根据煤
炭用量陆续增加煤炭量。”鑫谊热
力公司工作人员告诉记者。

记者了解到，为了适合自备
电厂锅炉炉型，所需煤炭必须是
原矿煤，而不能使混配煤。由于
煤炭质量提高，因此前期考察阶
段非常重要。热力公司工作人员
在采购煤炭前考察过多地市锅
炉以及煤炭标准的相关情况，以
达到以经济的价格购到适合当

地炉型的煤炭。
煤炭的采购费用以及蒸汽前

期预付款均来自于住户的取暖缴
费，然而到目前为止，鑫谊热力公
司取暖费收缴情况并不理想。据
记者了解，老城区今年大约有400
个取暖单位，今年10月初热力公
司就已下达分阶段收费的通知，
然而目前为止，只有40多家取暖
单位上缴了取暖费，数量仅达总
供暖单位的十分之一，这很大程
度上影响到了供暖前期热源储
备。

本报10月28日讯 (记者 刘
涛) 位于城区渤海八路黄河六
路的活塞厂老宿舍，自从上个月
通往宿舍的两根暖气管道被切
断之后，到现在还没人来修。眼
看冬天就要到了，宿舍居民着了
急。活塞厂李部长表示，这个星
期开始对宿舍的管网进行改造，
预计11月10日之前完成，请居民
放心。

27日，活塞厂老宿舍居民拨
打本报热线反映，自从上个月通
往宿舍内的两根暖气管道被切断
后，现在还没人来修。27日下午，
记者来到该宿舍，看到了宿舍楼
外两根被切断的暖气管道。宿舍
居民介绍，一共切了四根管道，在

院内还有两根管道被切断。
“11月15日就要供暖了，现在

一些小区的暖气管道开始补水，
可我们这暖气管道还没修好，到
时候供不上暖可咋办呀？”宿舍居
民纷纷抱怨。据了解，活塞厂老宿
舍居住的大部分都是厂里退休的
老员工，平均年龄在60岁左右。

27日下午，记者联系了活塞
厂李部长。他告诉记者，为提高冬
天老宿舍的供暖质量，最近厂里
联系热力公司特意在该宿舍内建
了一个换热站，原先宿舍内的暖
气管网就需要重新改造。他表示，
厂里已经联系好了热力公司准备
对宿舍内的暖气管网进行改造，
预计11月10日之前完成。

快要供暖了，暖气管道咋还没修
活塞厂宿舍负责人表示11月10日之前管网改造完成

通往活塞厂宿舍的两个暖气管道被切断。 本报记者 刘涛 摄
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